

Haan, 02.03.2021

**Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,**

aktuell haben wir, genau wie Ihr und Sie, noch keine Informationen, wie der Schulbetrieb ab dem 08. März für Ihre Kinder umgesetzt wird. Sobald es hierzu Informationen gibt, werden wir Sie selbstverständlich informieren.

Falls es eine Umstellung auf einen Unterricht mit geteilten Klassen und eine Mischform aus Distanz- und Präsenzbeschulung geben sollte, sind wir sicher, dass wir auch dies für einen gewissen Zeitraum konzeptionell gut vorbereiten und mit Euch und Ihnen gemeinsam gut umsetzen können.

Vielen Dank für die vielen positiven Rückmeldungen und konstruktiven Anregungen zu unserem Konzept zum Distanzunterricht.

Ganz herzlich bedanken wir uns zudem bei unserem Förderverein.

Er sponsert seit Beginn des Jahres die Mittagessen aller Kinder, die in der Notbetreuung hier in der Schule durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Interaktiv und unseres Inklusionsteams betreut werden.

Gern können Sie sich über unseren Förderverein auf unserer Homepage (<https://www.gesamtschule-haan.de/index.php/foerderverein>) informieren.

**Digitale Endgeräte**

Die Digitalen Endgeräte, die von der Stadt Haan angeschafft wurden, sind nun bei uns eingetroffen. Die Familien, die sich im Rahmen der Abfrage im Dezember 2020 für ein Leihgerät gemeldet haben, werden in den nächsten Tagen von uns informiert, wann das Gerät abgeholt werden kann.

**Termine**

**09.03.2021 Studientag**

Aufgrund einer schulinternen Lehrerfortbildung haben Ihre Kinder einen Studientag. Sie bekommen für die an diesem Dienstag stattfindenden Unterrichtsstunden Aufgaben über MS Teams.

Die Notbetreuung in der Schule findet zu den gewohnten Zeiten für die angemeldeten Kinder statt.

Mit den besten Grüßen



C. Hoffmann, Schulleiter



J. Lottner, Didaktische Leiterin